



BETZENTALNEWS

>> TERMINE << >> BERICHTE << >> DATEN << >> ZAHLEN <<



Testergebnisse

Seite 1

E-Jugend

Kreismeisterschaft

Bericht

Frank Roth

Seite 2

Preisskattturnier

Seite 3

Termine

Aktive

11.02.17 - 14:30

Test in Heusweiler

abgesagt

A-Jugend

12.02.17 - 14:00

Test in Wiebelskirchen

18.02.18 - 20:11

Schwarz-gelbe-Nacht

Betzental



Borussia Neunkirchen - FC Viktoria 09 1:7 (0:4)

Auch der zweite Test erfolgreich

Die Tore fielen spät, trotzdem zeigte sich Jan Rudolph nach einer harten Trainingswoche zufrieden mit der Leistung seines Teams.

Tore: 35' 0:1 „Potte“, 38' 0:2 „Wladi“, 40' 0:3 Stein, 42' 0:4 „Wladi“,
Tore: 65' 1:4 schlampiger Ballverlust an der Strafraumgrenze, 70' 1:5 Stein, 75' 1:6 Meyer, 77' 1:7 Klein Tim



A-Jugend: SG Heiligenwald - SG St. Ingbert 2:1 (0:1)

Zum Auftakt der Vorbereitung eine Niederlage

Unsere A-Jugend musste in Heiligenwald eine Niederlage hinnehmen. Tor Oli 37. Minute



E - Jugend - Kreismeisterschaft 2017

E-Jugend der FC Viktoria St. Ingbert Kreismeister 2017

Am 04. Februar 2017 fand in der Wallerfeldhalle die diesjährige Kreismeisterschaft des Ostsaaarkreises statt. Nachdem sich die E-Jugend der Viktoria St. Ingbert am letzten Spieltag der Qualifikation mit der kompletten Punkteausbeute für die Kreismeisterschaft qualifizieren konnte, kam es nun zum Kräftemessen in einer Gruppe mit Palatia Limbach, der DJK Bildstock sowie der DJK St. Ingbert. Vorsichtig optimistisch zeigte sich das Trainerteam Frank Roth, Stefan Reif und Daniel Bauer und schworen ihr Team auf dieses besondere Erlebnis ein. Was dann passierte, war für viele nicht zu erwarten. Das Team präsentierte sich nicht nur als verschworene Einheit sondern spielerisch und technisch auf Augenhöhe mit den vermeintlichen Favoriten.

Trotz einer 0:2 Niederlage zum Start gegen Palatia Limbach ließen sich die Jungs nicht entmutigen und gewannen ihr zweites Spiel der Gruppenphase mit 2:1 gegen die DJK Bildstock. Durch diesen Sieg kam es dann zum Abschluss der Gruppenphase zum Showdown im Lokalderby gegen die DJK St. Ingbert. In diesem Spiel ließen sich die Viktorianer auch von einem frühen Rückstand nicht entmutigen, behielten den Glauben an ihre eigene Stärke und machten durch ein 2:2 den Halbfinaleinzug perfekt. Im Halbfinale wartete nun mit der SV Elversberg ein weiterer Favorit auf den Kreismeistertitel auf die gelb-schwarzen Jungs. Doch



auch dieser Favorit musste sich der spielerisch, läuferisch, technisch und kämpferisch mindestens auf Augenhöhe auftretenden Viktorianer durch ein Traumtor geschlagen geben. Somit standen die gelb-schwarzen Jungs der FC Viktoria St. Ingbert im Finale der Kreismeisterschaft. Hier sollte es zur Neuaufgabe des Auftaktspiels gegen Palatia Limbach kommen. Nach aufopferungsvollem Kampf, gepaart mit technischer, spielerischer, läuferischer und taktischer Disziplin konnte in der regulären Spielzeit ein 0:0 erreicht werden. So kam es zum 6m-Schießen indem sich neben den starken Leistungen aus den Spielen nun die Nervenstärke der Viktorianer auszahlen sollte und man sich somit durch einen Sieg im 6m-Schießen den Titel Kreismeister des Ostsaaarkreises sichern konnte.

Ausgelassen jubelten die gelb-schwarzen Jungs mit ihrem Trainerteam, den Eltern und zahlreichen Unterstützern über den verdienten Gewinn dieses Titels, was den Jungs auch von Seiten der unterlegenen Favoriten bescheinigt wurde. Somit vertritt die E-Jugend der FC Viktoria St. Ingbert den Ostsaaarkreis bei den nun folgenden Saarlandmeisterschaften am 05. März 2017 in Eppelborn.



Frank Roth

Saarbrücker Zeitung

07.02.2017

Zwei St. Ingberter Teams dürfen jubeln

VON WOLFGANG KELLER

ST. INGBERT Hochbetrieb herrschte am vergangenen Wochenende in der Wallerfeldhalle in St. Ingbert. Dort suchte der Jugendkreis Ostsaaar des Saarländischen Fußball-Verbandes (SFV) seine Kreismeister im Hallenfußball. Wie schon in den Jahren zuvor wurden die Wettbewerbe in der Spielform „Futsal“ ausgetragen. Für einen problemlosen Ablauf sorgten die Mitglieder des TuS Ormesheim, bei denen sich Kreisjugendleiter Günter Rödel herzlich bedankte.

Über zwei Tage herrschte eine tolle Stimmung in der Halle, was wohl auch daran lag, dass zwei Titel in St. Ingbert blieben. Gleich zu Beginn sorgten die E-Junioren von Viktoria St. Ingbert für eine faustdicke Überraschung, als sie den



Jubel in Gelb und Schwarz: Für eine faustdicke Überraschung sorgten die E-Junioren des FC Viktoria St. Ingbert. Sie gewannen als krasser Außenseiter in der Wallerfeldhalle den Titel des Futsal-Kreismeisters. FOTO: WOLFGANG KELLER

Titel gewannen. Im Finale trotzte die Viktoria dem FC Palatia Limbach zunächst ein 0:0 ab und siegte dann im Sechsmeterschießen mit 4:3. Trainer Daniel Bauer jubelte: „Das ist ein toller Erfolg für mein Team. Nun wollen wir den Ostsaaarkreis bei den Landesmeisterschaften würdig vertreten.“

Ebenfalls Kreismeister wurden die D-Junioren der DJK St. Ingbert. Auch sie trotzen im Finale dem Turnierfavoriten SV Elversberg ein 0:0 ab. Der Jubel beim zahlreichen DJK-Anhang kannte dann keine Grenzen, als das Sechsmeterschießen mit 3:1 gewonnen wurde. Die weiteren Titelträger lauteten: SV Reiskirchen (A-Jugend), FSV Jägersburg (B-Jugend) und SV Elversberg (C-Jugend). Die Landesmeisterschaften finden am 4. und 5. März in Eppelborn statt.

Preisskattturnier

Preisskat im Betzental

Am Samstag den 04. Februar fand erstmals seit Jahren wieder ein Preisskattturnier im Clubheim des FC Viktoria 09 statt. 16 Teilnehmer an vier Tischen, überschaubar aber ein guter Einstieg in weitere Veranstaltungen. Am Ende der zwei 48er-Serien ging Dieter Winkler als Sieger hervor, unser „Ecki“ belegte Platz 2



Saarbrücker Zeitung

08.02.2017

Talente wechseln von Viktoria zum TuS Renträisch II

RENTRÄISCH (sho) Die Fußballer des TuS Renträisch II aus der Kreisliga A Bliestal haben sich in der Winterpause mit drei Talenten aus der A-Jugend des FC Viktoria St. Ingbert verstärkt. Mathis Uder, Simon Wagner und Nico Kohl sind direkt spielberechtigt. „Wir danken den Verantwortlichen der Viktoria für ihr Entgegenkommen. Mit den drei Neuen können wir unseren dünnen Kader auf etwas breitere Füße stellen“, sagt Renträischs Spielausschuss-Vorsitzender Edgar Bauer. Zur Winterpause belegt der TuS Renträisch II mit elf Zählern Rang neun. Das erste Punktspiel nach der Winterpause findet am Sonntag, 5. März, um 15 Uhr beim Zehnten SV Alschbach statt.

Sponsoren

SCHERER
Ihr Volkswagenpartner
in Saarbrücken.



Autohaus Kilian GmbH

ORTHOPÄDIETECHNIK NICOLINI

 The logo for Orthopädietechnik Nicolini, featuring a stylized blue graphic element on the left and the company name "ORTHOPÄDIETECHNIK NICOLINI" in a bold, serif font on the right.

Einlagen
Bandagen
Korsette
Mieder
Orthesen
Prothesen